



Stadtgemeinde Spielberg

+43 3512 75230
amtsdirektion@spielberg.at



Eislaufen in Spielberg

Wir haben gute Nachrichten: Ihr könnt eure Eislaufschuhe schon mal bereitstellen, denn Max Liebminger bemüht sich bereits Tag und Nacht darum den Eislaufplatz in Lind fit für die kommende Saison zu machen.

Wie es aussieht, kann es hoffentlich noch rechtzeitig vor Weihnachten losgehen. Der Spielberger Max Liebminger kümmert sich seit nun schon 37 Jahren um die Eisqualität hinter der Volksschule in Lind und ermöglicht somit Kindern und Erwachsenen Eislaufspaß in Spielberg. Vielen Dank für den Einsatz.

Und wir geben euch natürlich noch Bescheid, sobald das Eis bereit ist.

